

生涯学習講演会・滝根



天地人大学で2月26日に行われました。テレビの演芸番組でおなじみの落語家、林家木久扇さんが「笑いがなくちゃ、この世はおしまいだ!!」と題して、自らの体験などをとおして、困難な状況であっても「笑うこと」はとても大切なことであることを軽妙な語り口と、わかりやすいダジャレを交えて伝えてくださいました。会場には約280人がつめかけ、終始楽しげな笑い声に包まれていました。

希望の「君の椅子」贈呈



北海道の「君の椅子」プロジェクト（代表：磯田憲一旭川大客員教授）は、被災3県で震災当日の平成23年3月11日に生まれた赤ちゃんに「希望の「君の椅子」」を贈ってくださっています。本市では大越町牧野の佐久間直正さんご夫妻の長女、夢さんがその日に生まれており、市役所で椅子の贈呈式が行われました。どうか、健やかに成長されますように。

第1回田村市スポーツ少年団交流大会



2月19日に市総合体育館で開催され、スポーツ少年団員、指導者、保護者約350人が参加しました。交流大会は、スポーツ少年団員、指導者等の親睦を図ることを目的とし、県体育協会認定アシリチックトレーナー 二瓶先生を迎え、「ストレッチおよび体幹トレーニング」の実技講習を実施、その後15チーム参加によるドッチビー大会を開催し、各コートで熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです。
優勝 船引スポーツ少年団Bチーム（写真左）
準優勝 船引サッカースポーツ少年団Bチーム（写真右）
第3位 関本ソフトボールスポーツ少年団

伝統文化体験教室・常葉



常葉公民館で2月25日に開催され、アソベンチャークラブ員14人が参加し、「和菓子作り」および「茶道体験」をしました。和菓子作りでは、講師の坪井敏治さんの指導で「練り切り」を体験し、茶道体験で準備したお茶と一緒にいただき、参加したクラブ員は、大変喜んでいました。

たのしい親子料理教室・常葉



常葉保健センターで3月4日に開催され、町内小学生親子5組15人が参加しました。食生活改善推進員常葉班の皆さんに指導を受け、中華ちまき・パンプキンサラダ・エゴマ入りハニークリスピー・ふわふわスープ作りに挑戦した参加者は、親子のふれあいを楽しみながら料理。おいしくできあがった料理に舌鼓を打ちながら楽しいひとときを過ごしました。

第4回田村市スポーツ少年団本部長杯学童野球大会



11月19日に瀬川運動場で開催され、市内各地区のスポーツ少年団が参加しました。なお、田村市より復興支援事業として田村市長賞のトロフィーが贈呈されました。結果は次のとおりです。
優勝 船引スポーツ少年団（写真左） 準優勝 船引レッドボーイズスポーツ少年団（写真右）

市スポーツ少年団常葉支部「卒団式」



3月2日に常葉公民館で行われました。三瓶支部長から、卒団する各団の代表団員に卒団証書が手渡されました。式では、卒団者を代表して、常葉バレーボールスポーツ少年団の本田夏子さんがあいさつし、今までお世話になった指導者や、保護者の皆さんへの感謝の言葉を述べました。

自衛隊の入隊者激励会



3月9日、船引総合福祉センターで開催され、入隊者と父兄の皆さんなど25人が出席しました。4月から入隊する6人に青木父兄会長、白石市総務部長からそれぞれ記念品が贈られ、入隊者を代表して吉田優也さんが謝辞を述べました。入隊者の皆さんは教育部隊などで訓練を受けた後、各駐屯地・基地に配属されます。